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木更津市中心市街地活性化協議会 

令和６年度第３回会議 会議録 

 

日 時：令和６年１１月１１日（月) １３：００～１３：４５ 

場 所：木更津市役所駅前庁舎 防災室・会議室 

 

出席委員（敬称略） 

団体名 役 職 氏 名 備考 

木更津商工会議所 会頭 池田 庸  

木更津東部商店街振興組合 理事長 玉丸 森敏  

木更津一番街商店街振興組合 理事長 立川 明義  

中央地区まちづくり協議会 会長 髙木 厚行  

東日本旅客鉄道株式会社 木更津駅長 鹿島 良行  

日東交通株式会社 代表取締役社長 小宮 一則  

小湊鐡道株式会社 
バス部 木更津営業所 

所長 
後藤 洋一 

代理 

出席 

一般社団法人千葉県タクシー協会 
 

益田 秀一 
代理

出席 

一般社団法人木更津市観光協会 会長 野口 義信  

イオンモール株式会社  

イオンモール木更津 
ゼネラルマネージャー 加瀬 浩 

 

京葉銀行 木更津支店 支店長 藤原 直人  

館山信用金庫 木更津支店 支店長 齊藤 啓  

千葉銀行 木更津支店 支店長 内山 雅博  

千葉興業銀行 木更津支店 支店長 鳥海 浩之  

日本大学   教授 北野 幸樹  

木更津市 副市長 田中 幸子  

木更津市 企画部長 渡辺 則行  

木更津市 経済部長 大岩 房之  

木更津市 都市整備部長 吉田 究  

 

配付資料 

 ・木更津市中心市街地活性化協議会 令和６年度第３回会議 会議次第 

 ・木更津市中心市街地活性化協議会委員名簿 

 ・木更津市中心市街地活性化協議会 令和６年度第３回会議 出席者名簿 

 ・木更津市中心市街地活性化協議会 令和６年度第３回会議 席次表 

 ・木更津市中心市街地活性化基本計画の主な変更点〔資料１〕 
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 ・木更津市中心市街地活性化基本計画（第２期）案〔資料２〕 

 ・木更津市中心市街地活性化基本計画（第２期）概要版〔資料３〕 

 ・木更津市中心市街地活性化基本計画（案）に対する意見書〔資料４〕 

 

１ 開  会  

 

２ 会長あいさつ 

 

３ 委員紹介 

 

４ 議  事 

（１）木更津市中心市街地活性化基本計画（第２期）策定に係る意見書について 

 

北野会長：資料 2の 83頁のポンチ絵について矢印の色はｐ82の基本方針の色に対応してい 

     る認識で間違いないか。 

事 務 局：その認識で間違いない。 

北野会長：もし可能であれば、注釈を入れてもらえると分かりやすくなると良いと思う。 

玉丸委員：50 頁の中高生アンケートの回答で木更津駅周辺に遊べる場所が欲しいとあるが、 

具体的にどのような場所が欲しいなどの意見はあるのか。 

事 務 局：具体的な意見についてはアンケートを取っていないが、このような中高生世代  

     の意見も取り入れていきたいと考えている。 

北野会長：私の研究室で高校生の方とワークショップを行った際に、高校生の考える遊ぶ

場所というのは、例えばゲームをしたり映画を見たりということでなく、電車

やバスの待ち時間などちょっと時間が空いた時に、雨風がしのげて友達と座っ

て話ができたり、何か食べながら自由にゆったり過ごせる場所という意味合い

もあるので、ご参考までに。 

     また、51 頁の高校生のアンケート結果として、美化活動が必要という意見を挙

げる高校生が多い。 

     私の研究室でも、高校生に調査をした際にそういった美化活動を挙げる人が多

く、特に木更津市の高校生は駅の東口や西口への美化意識が高い。 

     こういった若い世代の意見を取り入れて巻き込んでいくことで、持続可能なま

ちづくりに繋がっていくと思われるので、記憶に留めていただきたい。 

立川委員：昨今の進学方法として、総合型選抜があり、英検などと並び、ボランティア 

で顕著な成績を収めた者も選抜の要件に入っている。 

現在、４市の担当に学生のボランティアについて、生徒がボランティアに参加 

した際の評価基準を作成してほしいと話をしている。 

     それに関連して、計画に掲載されているユース世代によるまちづくりというこ 

とで、ユース部会が活動しているが、参加した学生にメリットはあるのか。 
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事 務 局：ユース部会に参加いただいた学生には年度末にボランティア証明を交付して 

いる。現在、ボランティア証明以外の評価の手段は用意できていないので、参 

考にさせていただく。 

北野会長：ボランティア活動の実績というのは、学生の評価基準の一つとなっており、総 

合型選抜の面接の際には、活動の資料などをまとめて提出する学生の方もいら 

っしゃる。その評価の際に書面１枚だけで評価するのは難しい為、写真などの 

資料も残していただき、年度ごとの事業計画と事業報告などもお渡しすること 

で、各学校の先生も評価しやすくなるとともに、学生の参加も促進されるので 

はないか思われる。 

木更津市中心市街地活性化基本計画（第２期）策定に係る意見書について承認された。 

 

５ そ の 他 

  事務局より、計画策定に向けた今後のスケジュールについて説明。 

 

６ 閉会 

 


